

03.12.2019

Fundsachen werden verkauft

Der nächste Fundsachenverkauf der Stadt Ludwigshafen am Rhein findet am Dienstag, 10. Dezember 2019, von 15.30 bis 16.30 Uhr statt. Verkauft werden unter anderem Fahrräder, Bekleidung, Sportartikel, Bücher, Regenschirme, Sportsachen, Rucksäcke, Taschen und Geldbörsen.

Eine vorhergehende Besichtigung, Reservierung oder telefonische Auskunft ist nicht möglich.

Der Verkaufsraum ist sehr begrenzt, so dass nicht alle Personen auf einmal eingelassen werden können. Es kann daher zu Wartezeiten kommen. Der Verkauf erfolgt ohne Gewähr.

Der Zugang zum Fundbüro ist über den Hof der Musikschule an der Wendeschleife, Rückseite Bismarckstraße 29, möglich.